

Durante Día sin Carro y sin Moto en Palmira, CVC monitorea calidad del aire

Con esta jornadas se fomentara el uso de la bicicleta como medio de transporte, promoviendo a Palmira una ciudad que moviliza a las personas en bicicleta.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

Este jueves 25 de octubre se realiza el **Día sin Carro y Moto en Palmira**, acompañado de un ciclopaseo diurno. La **CVC se vinculó a este día**, apoyando las actividades y realizando una **medición de la calidad del aire** para así verificar los cambios que produce la jornada sin carro y moto.

El municipio de Palmira viene trabajando intensamente en el tema de movilidad y mejoramiento de la calidad del aire para un población de aproximadamente **350.000 habitantes**.

La CVC está presente con las **Estaciones de Monitoreo de Calidad de Aire**, las cuales están ubicadas en el **Sena y en la Universidad Nacional de Colombia**, donde se realizan mediciones constantes sobre las emisiones de gases de fuentes fijas y móviles en Palmira.

De igual manera, la Corporación, en convenio con la empresa **Algases** y el acompañamiento de la Secretaria de Tránsito y transporte del municipio, realizó operativos de medición de gases, en un puesto de control ubicado en la Carrera 28 a la altura de los barrios Mirriñao y Las Mercedes.

Lea también:

Por Día sin Carro y Moto en Palmira, más de 100.000 vehículos dejan de circular



Se calcula que más de 90.000 motocicletas y 30.000 automóviles dejarán de circular por las vías de Palmira.

El coordinador de la **Unidad de Gestión de Cuenca Amaime de la Regional suroriente de la CVC, Wilson Fernando Parra**, indicó que este tipo de ejercicios son importantes para el municipio de Palmira, debido al aumento de vehículos y motocicletas lo que hace que las vías estén más congestionadas y asimismo la calidad del aire se ve comprometida.

Con este tipo de jornadas se fomenta el uso de la bicicleta como medio de transporte, de esta forma la Corporación apoya las actividades de desarrollo en Palmira, promoviéndola como una **ciudad que moviliza a las personas en bicicleta**, contribuyendo a un ambiente más sano.

Las actividades a realizar **iniciaron el pasado 22 de octubre e irán hasta el 28 de octubre**, donde se incluirán jornadas de capacitación vial promovidas por la Secretaria de Tránsito y Transporte Municipal y la **campaña 'Llego en bici por la movilidad sostenible'**, además de realizar capacitaciones en cultura ciudadana dirigida a los conductores de las empresas de taxi del municipio.

Vale mencionar que una movilidad inadecuada genera impactos ambientales que afectan la calidad de vida de las personas. Ante esto, se vienen implementando estrategias enfocadas a un **uso racional de los medios de transporte**, con el fin de mitigar la congestión vial y la contaminación.

Otras noticias:



El PAE alcanzó un cumplimiento del 95.49% en el 2018 en el Valle del Cauca

El aumento se evidenció en un informe consolidado de visitas de monitoreo y seguimiento del Ministerio de Educación Nacional.

 Noticiero 90 Minutos

